



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Jesús Rubí deja la AEPD y se incorpora a ECIJA para reforzar su práctica de privacidad y protección de datos

La práctica de privacidad y protección de datos de ECIJA se refuerza con un peso pesado del sector y una de las máximas autoridades del mercado español e iberoamericano en la disciplina. **Jesús Rubí** ha consagrado sus últimos 25 años de ejercicio a la autoridad de control, donde ha ostentado el cargo de adjunto a la dirección y coordinador de la Unidad de Apoyo y Relaciones Institucionales de la AEPD.

Tras 25 años dedicados a la función pública en la AEPD, donde ha tenido la perspectiva de la Autoridad de Control en España en el ámbito de aplicación de la normativa de protección de datos, pasa ahora a sumarse al equipo de privacidad y protección de datos de ECIJA, que cuenta ya con 20 socios y 120 profesionales en tecnología, privacidad y protección de datos en España, y 200 profesionales a nivel global.

Desde el despacho indican que la incorporación de Jesús Rubí, [quien recibió recientemente un homenaje por su carrera profesional en el ICAM](#), con la asistencia de profesionales del sector d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |